

みずわけ



重点目標～自分も人も大切にできる子どもの育成～



子ども達には、青いプールと青空と笑顔が似合います。3年ぶりのプールに恐る恐るの子ども達。学校も、今年度は、「水に慣れる」を第一目標にどの学年も取り組んでいます。水位を低くして、バディも感染拡大防止の観点から声を出さずに、ペアの人の顔色のチェックを行います。

シャワーやプールに入ると、我慢できずに「キャー！」と歓声が上がりました。これが、本来の子どもの姿でしょう。声を出すときは、人との間隔に気を付けさせています。

5年生の米作り体験！～ふれあい事業部のみなさん 感謝～

水分小学校の米づくりは、ご厚意で地域の「田中さま」に田んぼをお借りして毎年行っています。ありがとうございます。

子ども達が、ふれあい事業部の方のご指導を守り、毎日、お世話をして育った苗を田んぼに植え付けます。植え付け当日も、朝から、子ども達の苗を運び、稲穂が育った時に浮かび上がるある文字を植え付けていただいています。本当にありがとうございました。子ども達は、足を土の中に入れその感触を口々に言いながらも自分の食卓に上がるご飯に思いを馳せながら植え付けを行いました。



第一回 地域学校協議会がありました

地域学校協議会は、地域の住民及び保護者と学校とが児童の健全育成に向けた協働の取組を行うための提言を行い、開かれた学校づくりや特色ある学校づくりの推進、地域住民と学校が相互に教育力を高め、協働してよりよい教育環境の実現に向かって取り組むことを目的としております。委員の皆様方をご紹介します。

村上 隆 様 栗木 麻里子 様 栗木 トシ子 様 岩佐 和平 様
古賀 博志 様 兼行 善治 様 小西 千夏 様 井上 勝彦 様
他 学校職員 3名(校長・教頭・主幹)

緊急下校時の対応について～梅雨明け？いや油断は禁物！

九州南部が梅雨明けしました。ここ筑後地方でも「梅雨？」という天候が続いていますが、毎年の災害級の雨は7月が多いようです。さて、大雨になると、緊急下校もあり得ます。そこで、毎年確認している緊急下校時（保護者によるお迎えでの下校依頼）の場合、下記の手順で行います。

【引き渡し手順】

安心メールで、保護者によるお迎えを依頼する。

お迎えに来られたら、児童昇降口で学年と児童名を職員に伝える。

職員は、教室に伝え児童を児童昇降口に向かわせる。

※保護者がお迎えができない場合は・・・

■保護者が同意されている場合は、保護者以外の方によるお迎えでも下校可。

（その場合、誰が、お迎えに来るのか学校にご連絡ください。）

■指定時間までにお迎えが来られない場合は、学校に連絡いただき、迎えに来るまでは学校で預かる。

（駐車場）

□駐車場は、武徳館駐車場、運動場を開放します。

※普段の送迎に関しましては、門前付近の道路に駐車される方がおられましたら、交通の妨げ及び児童の安全を守る上からも、武徳館駐車場などで送迎をお願いいたします。

7月・8月の主な行事予定～感染拡大の状況により変更もあります～

【7月】

4日（月）SC来校

6日（水）親子で学ぶ規範意識講座（3～6年）
学級懇談会・会計監査・学級委員会
1年親子ふれあい活動・家庭教育委員会

12日（火）代表委員会・大掃除

13日（水）非行防止教室⑤3・4年SC来校

20日（水）終業式

26日（火）5年生自然体験学習～27日

感染拡大がなければ、宿泊を伴う計画をしています。今後、担任から詳しいことは連絡があります。

【8月】

5日（金）出校日

12日（金）学校閉庁～16日（火）

※この間は、職員は学校におりません。

緊急連絡は、教育委員会にお願いします。

25日（木）始業式

※2学期スタート！

27日（土）資源物回収



給食配膳室前に、七夕のかざりをしています。子ども達の心からの願いを見ていると、さまざまな想いを胸に秘めているのがわかります。書かれた願いを受け止めながら、方向性を保護者とも共有して教育していきたいと願うばかりです。